

El PP pierde la mayoría absoluta en Petrer

24/05/2015



Pascual Díaz gana las elecciones pero pierde la mayoría absoluta | Manuel Obrador

El Partido Popular se queda con 9 concejales en Petrer, mientras que PSOE y Esquerra Unida se mantienen con 6 y 2, respectivamente, consiguiendo ser la segunda y tercera fuerza de la localidad en las elecciones municipales. Por otro lado, Sí se puede Petrer logra conseguir participación con dos concejales, y muy empatados han quedado Compromís y Ciudadanos con un concejal cada uno.

La ciudad de Petrer ha vivido una jornada electoral intensa, que ha terminado con un sabor agridulce generalizado entre los partidos. Un 2% más de participación (en total un 67,92%), que ha hecho que el Partido Popular deje de gobernar en mayoría absoluta.



El PSOE logra mantenerse como segunda fuerza política | Manuel Obrador

Pascual Díaz, líder de la candidatura de este partido afirmó: "Agradezco el respaldo mayoritario de la ciudadanía y expreso mis respetos sobre los resultados" y añadió: "Hemos vuelto a ser elegidos como primera fuerza política, hemos ganado en 43 de 44 mesas". El alcalde de Petrer ha afirmado también haber hecho un gran trabajo por la ciudad, y asegura que a partir de ahora se abre un proceso de diálogo con los demás partidos.

El Partido Popular ha conseguido 7.105 votos, un descenso destacable comparado con los 8.946 votos que

obtuvieron en 2011. Díaz afirma que "es tiempo de reflexión, va a ser difícil conseguir una estabilidad para Petrer con estos resultados".

El PSOE, por su lado, ha conseguido mantenerse con el mismo número de concejales. El número uno de este partido, Alfonso Lacasa declaró que estaban "contentos, pero no satisfechos". Y añade que "se ha abierto un escenario que hay estudiar despacio, el PP ya no podrá pasar el rodillo como ha hecho durante los últimos ocho años".

El PSOE ha conseguido 200 votos más que en las elecciones pasadas. Lacasa ha querido dejar claro que siguen animados, ya que la gente sigue confiando en ellos y no les han castigado: "Hemos consolidado nuestro proyecto, es momento de reflexionar y no de anticiparse. Pero la pluralidad no nos asusta", aclara.

Sí se puede Petrer consigue dos concejalías con una campaña de 500 euros

×

Si Se Puede Petrer logra representación en el consistorio | Manuel Obrador

El líder de Sí se puede Petrer, Sergi Cremades, asegura que el partido "está orgulloso por haber conseguido dos concejales, pero no están totalmente satisfechos ya que el objetivo era sacar la máxima participación". Los miembros de este partido han mostrado su ilusión tras conocer los resultados al lema de "Sí se puede, sí se puede". "Llevamos cuatro meses con este proyecto, con estos resultados demostramos que con 500 euros se puede hacer una buena campaña. Pese a todas las trabas que nos han puesto, hemos conseguido dar un paso más", sentencia Cremades.

Otro partido que ha logrado mantenerse con dos concejales es Esquerra Unida, su líder, Javier Martínez, confesaba que el partido "está ilusionado tras este cambio, ya que se plantea un escenario diferente en el que la democracia se ha enriquecido". Martínez valora positivamente los resultados aunque el sabor es agridulce: "Hemos conseguido 200 votos más que en 2011 y seguimos siendo la tercera fuerza política de la localidad, pero nos hemos quedado a 100 votos de conseguir la tercera concejalía. Nuestro objetivo era obtener más representación. Aunque la carrera es larga y seguiremos trabajando".

La redacción intentó ponerse en contacto con otros líderes como Compromís y Ciudadanos, que han logrado sacar una concejalía cada uno, pero no fue posible. Dos partidos que no han logrado el mínimo para conseguir representación municipal han sido el PACMA y el UPyD.